

cion interna) que de los
mismos se confirió a D. Vi-
cente Carles, quien la ha
renunciado en 30 de Julio
último; conformándose S. M.
con cuanto V.T. ha informado
en su voluntad respeto a las re-
misiones (L. L. L.) en virtud de
varias circunstancias, que
señalamos al D. T. sus virtudes y servicios que con-
sidera utilitario pedir le curran a el profesor de
medicina) D. Serafín García
de Alarcón (nacido en Almería), que ha sido
designado en su sustituto, y de cuyas circunstan-
cias que mencionaremos brevemente dadas poruebas,
dirémos el nombre de: Tanto en los ejercicios de opo-
sición que últimamente ha
practicado, como, anteriormente
en los baños minerales de
Pellus, que internamente
ha servido, se ha dignado
S. M. nombrarle director.